



Corte Superior de  
Justicia de Junín

Boletín  
Informativo  
2020



*¡100 Años al servicio de la comunidad!*



Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní  
Presidente

# SISTEMA DE BÚSQUEDA DESCENTRALIZADA DE EXPEDIENTES EN LOS ARCHIVOS DEL DISTRITO JUDICIAL DE JUNÍN



Con la Presencia del Dr. Manuel Castillo Venegas, miembro del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial (CEPJ) y Presidente de la Comisión Nacional de Archivo; el Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, puso en funcionamiento el Sistema de búsqueda descentralizada de expedientes en los archivos del Distrito Judicial de Junín.

“El Archivo Descentralizado de la Provincia de Chupaca, de reciente creación, cuenta con más de 22 mil expedientes debidamente etiquetados, enmicados y digitalizados, trabajo que se viene realizando en las provincias que conforman el Distrito Judicial de Junín. Desde cualquier sede judicial, con el nuevo sistema de búsqueda se ubica con facilidad los expedientes en el más breve plazo; lo que permite ahorro de tiempo, recursos y sobre todo se mejora el servicio a la ciudadanía”. Refirió la máxima autoridad Judicial de Junín.

El Dr. Manuel Castillo Venegas, indicó que se trata de un día histórico, ya que los archivos constituyen la memoria institucional del Poder Judicial; “Expreso el saludo y felicitaciones al Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín y al personal que labora en el Archivo, ya que son profesionales que se encuentran identificados con sus labores; por tanto seguiremos trabajando por la administración de justicia” refirió.

Cabe señalar que los Jueces Superiores, Especializados, Mixtos y Paz Letrado, dieron la bienvenida al Consejero en la Sede Judicial. Asimismo, en la provincia de Chupaca, el Alcalde CPC. Marco Mendoza Ortiz, mediante Resolución de Alcaldía, declaró visitante ilustre al miembro del CEPJ, entregó la medalla de la ciudad y una artesanía que representa a la ciudad heroica.



La comisión de visita de trabajo e inspección, estuvo a cargo del Dr. Manuel Castillo Venegas, Presidente de la Comisión Nacional de Archivo; Dr. Ricardo Hobispo Granados, Secretario Técnico de la Comisión Nacional de Archivo del Poder Judicial y el Dr. Hilthon Guillermo Calle Ortega, Asesor de Despacho de Archivo.

## “LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE JUNÍN REALIZA TRABAJO CON LIDERAZGO”



“La Corte Superior de Justicia de Junín, bajo la Presidencia del Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, realiza un trabajo con liderazgo” manifestó el Dr. Manuel Castillo Venegas, Presidente de la Comisión Nacional de Archivo del Poder Judicial. Luego de culminar la visita e inspección de los Archivos descentralizados de la Sede Central, Juzgados de Chupaca, así como los Módulos Básicos de Justicia de Concepción y Jauja, constató el orden, la organización y el adecuado control que se tiene en el manejo de los documentos.



Archivo de la Sede Central

El Dr. Neil Ávila Huamán, Juez Superior, en representación del Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, agradeció al Presidente de la Comisión Nacional de Archivo del Poder Judicial, por la visita a los Archivos del Distrito Judicial de Junín, asimismo, indicó que a través del trabajo realizado en los Archivos descentralizados, se demuestra el compromiso personal jurisdiccional y administrativo.

En el segundo día de trabajo, el Presidente del Archivo del Poder Judicial y Comisión, visitaron el Módulo Básico de Justicia de la Provincia de Concepción; lugar donde los señores Magistrados, Alcalde de la Provincia de Concepción, personal jurisdiccional y administrativo, así como los personajes de la danza ancestral de la Huaconada, dieron la bienvenida a los visitantes.

El Alcalde de la Provincia de Concepción, Ing. Benjamín De La Cruz Palomino, mediante Resolución de Alcaldía, declaró

visitante ilustre al Dr. Manuel Castillo Venega, Dr. Ricardo Hobispo Granados y Dr. Hilthon Guillermo Calle Ortega, quienes luego de la ceremonia protocolar recorrieron las instalaciones del archivo descentralizado.

Similar acto se cumplió en el Módulo Básico de Justicia de la Provincia de Jauja; donde los señores magistrados, Alcalde de la Provincia, personal jurisdiccional y administrativo, así como los personajes de la manifestación folclórica de La Tunantada, expresaron el saludo afectuoso de bienvenida a la Comisión.

El Ing. César Dávila Véliz, Alcalde de la Provincia de Jauja, adjudicó como huésped ilustre y visitante distinguido al Consejero del CEPJ y comitiva, mediante Resolución de Alcaldía. Culminada la ceremonia, realizaron la visita de inspección al Archivo descentralizado.



Archivo del MBJ de la Provincia de Jauja

## “CONSTRUIMOS SEGURIDAD JURÍDICA CON TRABAJO HONESTO”



El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, expresó la bienvenida a 45 alumnos de la Universidad Peruana Los Andes, Universidad Alas Peruanas y Universidad Continental, que integran el Programa Secigra quienes realizarán sus actividades en los diferentes órganos jurisdiccionales de la sede judicial.

“Señoritas y jóvenes de las tres universidades, expreso la bienvenida a nuestra institución, ustedes estarán junto a jueces y personal jurisdiccional, para realizar una labor comprometida, construimos seguridad jurídica con un trabajo honesto, que ayuda a definir su futuro profesional, aquí se forman los abogados que Huancayo necesita; bienvenidos y felicitaciones”, refirió en su mensaje la máxima autoridad Judicial de Junín.

Por su parte, el Dr. Neíl Ávila Huamán, Juez Superior Titular de la Primera Sala Laboral Permanente de Huancayo, designado Coordinador del Programa de Servicio Civil de Graduados SECIGRA – Derecho, para el presente año 2020, instó a los secigristas a realizar las funciones encomendadas con dedicación, compromiso e identificación institucional.

Asimismo, indicó que efectuará acciones destinadas a la conducción y ejecución del programa en el Distrito Judicial de Junín, referidas a la distribución y asignación de los Secigritas, ante los requerimientos de los órganos jurisdiccionales. Por otro lado el Coordinador, señaló brindar constantes capacitaciones, a través de diferentes actividades académicas.

## “ES TIEMPO DE TRABAJAR POR LA SEGURIDAD DE NUESTRA CIUDAD”

“Asumimos la responsabilidad y renovamos el compromiso de trabajar unidos, porque Huancayo y la toda Región requiere vivir en paz con seguridad, es tiempo de realizar acciones por nuestra ciudad; no sólo debe quedar en manos de las autoridades, es un trabajo de todos y al finalizar el año esperamos tener resultados alentadores”.

Fue la expresión del Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, luego de juramentar como miembro del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana (COPROSEC) de Huancayo.

Cabe señalar que el Alcalde de la Provincia de Huancayo, prestó el

juramento a los representantes de las instituciones que integran el COPROSEC, entre ellas la Corte Superior de Justicia de Junín, Distrito Fiscal de Junín, Policía Nacional del Perú, Defensoría del Pueblo, Centro Emergencia Mujer, Migraciones, entre otras.

El COPROSEC, es una instancia de diálogo, coordinación y elaboración de políticas, planes, programas, directivas y actividades en materia de seguridad ciudadana en el ámbito provincial, articula las relaciones entre las diversas entidades del sector público y privado a nivel provincial con la finalidad de contribuir en la lucha a favor de la seguridad y tranquilidad de todos.



Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, juramentó como miembro del COPROSEC

## PRESIDENTE DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE JUNÍN MIEMBRO DEL CORESEC

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamani, juramentó como miembro del Comité Regional de Seguridad Ciudadana (CORESEC) de Junín, en ceremonia protocolar desarrollada en la sede del Gobierno Regional.

La máxima autoridad judicial de Junín, en compañía de los representantes de diversas instituciones que integran el Comité, quienes también prestaron el juramento de estilo, asumieron el compromiso de trabajar de manera coordinada y articulada a fin de disminuir los altos índices de inseguridad, con el fin de contribuir a una sociedad justa que alcance la paz y tranquilidad.



Luego de juramentar el Gobernador Regional como Presidente del CORESEC, prestó el juramento de estilo a los representantes de las diferentes instituciones que la integran, quienes serán los encargados de la formulación, conducción y evaluación de las políticas de seguridad ciudadana.

## CORTE DE JUNÍN PRESENTE EN CEREMONIA PROTOCOLAR

Máxima autoridad Judicial de Junín. Dr. Cristóbal Rodríguez Huamani, participó de la Sesión Solemne con motivo del LXXXVIII ANIVERSARIO DE TRASLADO DE CAPITAL DEL DEPARTAMENTO DE JUNÍN DE LA CIUDAD DE CERRO DE PASCO A HUANCAYO, acto que se desarrolló en la Sala Consistorial de la comuna provincial.

La máxima autoridad judicial de Junín, expresó el saludo institucional en esta fecha en la que se conmemora el aniversario de traslado de capital, expresando el homenaje a quienes dejaron huellas con sus servicios.

En esta fecha se recuerda a los gestores y ejecutores que hicieron posible el traslado con una visión futurista, la misma que fue promulgada mediante Decreto Ley N° 7001, del 15 de enero de 1931 en el gobierno de Luis Miguel Sánchez Cerro.



## “(09) MESES DE PRISIÓN PREVENTIVA POR USURPACIÓN AGRAVADA”



El Dr. José Leonel Matos Centeno, Juez del Juzgado de Investigación Preparatoria de Pampas Tayacaja, declaró fundada la solicitud presentada por la Fiscalía Provincial Penal Corporativa de Pampas Tayacaja e impuso nueve meses de prisión preventiva y ordenó el internamiento inmediato de los investigados en el Establecimiento Penitenciario de Huancayo.

Los investigados son: Héctor Monge Capcha, César Cárdenas Capcha, Jaime Riveros Vilca y José Ronald Pecar Loza, por la presunta comisión del delito de usurpación agravada, en agravio de Judith Carola Rodríguez Bernardo, Dolly Magali Almidón Retamozo y Lucila Bernardo Huanay.

La audiencia se inició al promediar las 10:00 de la mañana y se prolongó hasta la media noche; debido a la cantidad de actos de investigación y elementos de convicción presentados por el Ministerio Público, así como por la Defensa Pública de los imputados y agraviados.

Según los hechos, los investigados con el apoyo de más de 200 personas habrían invadido un predio de 3 hectáreas de propiedad de las agraviadas, con la finalidad de apropiarse; gracias a la participación de efectivos policiales se logra restituir la posesión, siendo intervenidos los presuntos autores e iniciar las investigaciones por haber cometido el delito de usurpación agravada.



Módulo Básico de Justicia de Tayacaja, Pampas



Corte Superior de Justicia de Junín  
Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní  
Presidente



*¡100 Años al servicio de la comunidad!*

(064) 481490